



宜野座村立宜野座中学校
 PTA文化部 平成28年7月20日
 発行 第104号
 住所: 沖縄県宜野座村惣慶1505 TEL:968-8510

TOPICS

- ・校長挨拶
- ・PTA会長挨拶
- ・PTA役員紹介
- ・新任職員紹介
- ・一学期学校行事&地区中体連写真

校長挨拶



平成28年度、生徒数205名、職員数33名、宜野座中学校がスタートしました。
 PTA活動も、狩俣会長を中心に新体制がスタートしました。宜野座中学校のPTAの皆さんの学校やわが子を支援する仕組みや気持ちには、感謝の気持ちでいっぱいです。保護者や地域の思いに応えられるよう、職員一丸となって学校運営に取り組んでまいります。
 さて、就任当初から、4つのスローガンを掲げて学校運営に取り組んでまいりました。今年も4つの目標が達成できるよう改めて保護者の皆様にもお知らせいたします。

- ① **生徒が主役の学校(自主性)** 生徒が主役とは、授業や部活などすべての活動を、やらされるのではなく、自分達で自主的に取り組むことです。
 - ② **集団で成長できる学校(切磋琢磨)** 一人一人の力は小さいけれど、学校全体でまともなれば、大きな力を発揮します。互いに高め合って成長し合う気持ちがいっぱいの学校にしよう。
 - ③ **朝が元氣な学校(リズム)** 8時までに全員が登校できるように、生活のリズムを作りましょう。朝を制するものは一日を制す、一日を制するものは一年を制す。
 - ④ **検定全員受検! 全員合格! (挑戦)** 全員が必ず1回は受験し、一つ以上の検定に合格しよう。自分のレベルで挑戦し、放課後の補習などで積極的に取り組もう。
- まだまだ、道半ばですが、少しずつ取組の成果も出始めています。生徒も教職員も、そして保護者もともに成長し合えるPTA活動を目指して頑張りたいと思います。今後ともご協力をお願いします。
 校長 平田 修

新任職員紹介&一言コメント



棚原俊作先生
 生徒の明るい挨拶で毎朝スタートでき、とても良い雰囲気でご過ごすことができます。



松田千草先生
 先生方や生徒たちに支えられている毎日です。



仲間文子先生
 明るく元気いっぱいな生徒たちと一緒に毎日楽しく過ごしています。



知花淳次教頭先生
 今日よりも明日へ日々前進していきましょう。



宮城静香先生
 また宜野座村で働けることを嬉しく思います。



玉城茜先生
 生徒たちと楽しく日々の授業に励んでいきたいと思っています。



大田惇樹先生
 一緒に楽しく勉強していきましょう!



山内隆史先生
 数学が大好きです! よろしくお祈りします。



仲本章孝先生
 一生懸命頑張ります。



平安山曜子先生
 生徒と共に考え、共に学びながら少しでもサポートできればと思います。



豊里友都先生
 一生懸命、全力疾走、全力指導で頑張りますのでよろしくお願いします!!



岸本拓大先生
 生徒たちと楽しく過ごしていきたいと思っています!! よろしくお祈りします。



浜元亜里紗先生
 1年生の理科を担当しています。おしゃべり好きなので、たくさん話しかけてください!! 楽しくお話ししましょう。



仲田陽菜先生
 初めまして。3年生の英語を担当しています。毎日楽しく授業をさせてもらっています。一年間よろしくお願いします。



仲宗根俊介先生
 共に中学校生活を充実させましょう!



上間洋子先生
 子どもたちとたくさん関わって健康安全に過ごせるようサポート頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。



中山さおり先生
 気軽に相談できる相手になりたいと思っています。よろしくお願いします。



末吉 亜由美先生
 宜野座中の生徒から、元気とパワーをもらって、がんばります。



渡具知 奈月先生
 生徒たちとたくさん話すことを心がけています。とても素直で明るい生徒たちにいつも元気をもらっています。



◎平成28年度PTA役員◎

- 会長 : 狩俣 留美子
 副会長 : 諸見里 めぐみ
 副会長 : 浦崎 正人
 事務局長 : 知花 淳次
 総務部 : 新里 文彦
 生活指導部 : 安次嶺 斉
 保健体育部 : 屋良 宣条
 環境整備部 : 東 武人
 家庭教育部 : 稲嶺 紀恵
 文化部 : 比嘉 いづみ



PTA会長挨拶



昨年に引き続き今年度もPTA会長を務めさせて頂くことになりました、狩俣 留美子と申します。
 平素は本校PTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。保護者の皆様、地域の皆様のおかげをもちまして、子供達が安全で安心して学校生活を過ごすことが出来ていることに心より感謝申し上げます。
 二年目を迎えた今年度は、少しずつではありますが、学校の事も理解できてまいりましたので、さらに子供達の為に、そして学校と保護者の橋渡し役となるように今年度も保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のご協力のもと、活動に取り組んで参りたいと思っております。ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。